

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations.*

VOLUME CXLII**1933-1934****NUMÉROS 1, 2, 3 et 4**

TABLE DES MATIÈRES

	Page
N° 3276. — Italie et Suisse :	
Convention sur la reconnaissance et l'exécution de décisions judiciaires. Signée à Rome, le 3 janvier 1933	17
N° 3277. — Luxembourg et Norvège :	
Traité de conciliation, d'arbitrage et de règlement judiciaire. Signé à Genève, le 12 février 1932	29
N° 3278. — Autriche et Tchécoslovaquie :	
Traité concernant les assurances sociales, avec protocole final, signés à Prague, le 5 septembre 1931, et deuxième protocole final, signé à Prague, le 18 janvier 1933	41
N° 3279. — Hongrie et Italie :	
Convention pour l'exécution définitive des Conventions du 27 mars 1924 et du 21 mai 1927, sur les dettes et créances, et de la Convention du 27 mars 1924 sur la liquidation des biens des ressortissants hongrois en Italie. Signée à Rome, le 12 novembre 1932.	87
N° 3280. — Hongrie et Italie :	
Convention sur le tribunal arbitral mixte constitué en application de l'article 239 du traité de paix de Trianon, avec protocole. Signés à Rome, le 12 novembre 1932	95
N° 3281. — Hongrie et Italie :	
Convention pour l'exécution de la Convention du 27 mars 1924, à l'égard de la première société d'assurances de Budapest. Signée à Rome, le 12 novembre 1932.	101
N° 3282. — Hongrie et Italie :	
Accord relatif aux questions financières. Signé à Rome, le 12 novembre 1932	109

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME CXLII**1933-1934****NUMBERS 1, 2, 3 and 4**

TABLE OF CONTENTS

	Page
No. 3276. — Italy and Switzerland :	
Convention regarding the Recognition and Enforcement of Judicial Decisions. Signed at Rome, January 3, 1933	17
No. 3277. — Luxemburg and Norway :	
Treaty of Conciliation, Arbitration and Judicial Settlement. Signed at Geneva, February 12, 1932	29
No. 3278. — Austria and Czechoslovakia :	
Treaty concerning Social Insurance, and Final Protocol, signed at Prague, September 5, 1931, and Second Final Protocol, signed at Prague, January 18, 1933	41
No. 3279. — Hungary and Italy :	
Convention for the Definitive Execution of the Conventions of March 27, 1924, and May 21, 1927, on Debts and Claims, and of the Convention of March 27, 1924, on the Liquidation of the Property of Hungarian Nationals in Italy. Signed at Rome, November 12, 1932	87
No. 3280. — Hungary and Italy :	
Convention on the Mixed Arbitral Tribunal set up in Application of Article 239 of the Treaty of Peace of Trianon, with Protocol. Signed at Rome, November 12, 1932	95
No. 3281. — Hungary and Italy :	
Convention for the Execution of the Convention of March 27, 1924, with regard to the First Insurance Company of Budapest. Signed at Rome, November 12, 1932.	101
Nó. 3282. — Hungary and Italy :	
Agreement relating to Financial Questions. Signed at Rome, November 12, 1932	109

	Page
N° 3283. — Hongrie et Italie :	
Déclaration concernant les dettes des anciennes autorités communes austro-hongroises et du fisc hongrois. Signée à Rome, le 12 novembre 1932	115
N° 3284. — Italie et Luxembourg :	
Traité de conciliation et de règlement judiciaire. Signé à Luxembourg, le 15 avril 1932...	119
N° 3285. — France et Suède :	
Echange de notes comportant un arrangement commercial. Paris, le 13 mars 1933... ..	131
N° 3286. — Chili et Suède :	
Echange de notes comportant un arrangement pour le règlement de certaines créances commerciales. Santiago, le 8 mars 1933	147
N° 3287. — Autriche et Grande-Bretagne et Irlande du Nord :	
Echange de notes concernant la reconnaissance réciproque des poinçons d'épreuves des armes à feu. Londres, le 27 juillet 1933	157
N° 3288. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord, Inde et France :	
Arrangement au sujet des expulsions hors de certains territoires britanniques et français. Signé à Paris, le 29 juillet 1933	165
N° 3289. — Norvège et Suède :	
Echange de notes relatif à la franchise de douane pour les cadeaux de Noël destinés aux marins. Stockholm, le 9 octobre 1933	171
N° 3290. — Finlande et Hongrie :	
Echange de notes comportant un arrangement en vue de réprimer la contrebande des marchandises alcooliques. Budapest, le 23 novembre 1932	179
N° 3291. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Finlande :	
Convention concernant la suppression de l'importation illicite des boissons alcooliques en Finlande, avec déclaration. Signées à Londres, le 13 octobre 1933	187
N° 3292. — Union Sud-Africaine et Rhodésie du Sud :	
Echange de notes comportant un accord en vue d'éviter la double imposition en matière de taxes successorales. Le Cap, le 8 avril 1932, et Salisbury, le 21 avril 1932	197
N° 3293. — France et Suisse :	
Convention concernant l'assistance aux indigents, avec protocole de signature. Signés à Paris, le 9 septembre 1931	205
N° 3294. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Lettonie :	
Echange de notes comportant un accord commercial. Londres, le 6 juillet 1933	217

	Page
No. 3283. — Hungary and Italy :	
Declaration concerning the Debts of the Former Joint Austro-Hungarian Authorities and of the Hungarian Revenue Department. Signed at Rome, November 12, 1932.	115
No. 3284. — Italy and Luxemburg :	
Treaty of Conciliation and Judicial Settlement. Signed at Luxemburg, April 15, 1932.	119
No. 3285. — France and Sweden :	
Exchange of Notes constituting a Commercial Agreement. Paris, March 13, 1933	131
No. 3286. — Chile and Sweden :	
Exchange of Notes constituting an Agreement for the Settlement of Certain Commercial Debts. Santiago, March 8, 1933	147
No. 3287. — Austria and Great Britain and Northern Ireland :	
Exchange of Notes respecting Reciprocal Recognition of Proof-Marks on Fire-arms. London, July 27, 1933	157
No. 3288. — Great Britain and Northern Ireland, India and France :	
Agreement regarding Deportations from Certain British and French Territories. Signed at Paris, July 29, 1933	165
No. 3289. — Norway and Sweden :	
Exchange of Notes relating to Exemption from Customs Duty for Christmas Presents addressed to Sailors. Stockholm, October 9, 1933	171
No. 3290. — Finland and Hungary :	
Exchange of Notes constituting an Agreement for the Prevention of Smuggling of Alcoholic Goods. Budapest, November 23, 1932	179
No. 3291. — Great Britain and Northern Ireland and Finland :	
Convention concerning the Suppression of the Illicit Importation of Alcoholic Liquors into Finland, with Declaration. Signed at London, October 13, 1933	187
No. 3292. — Union of South Africa and Southern Rhodesia :	
Exchange of Notes constituting an Agreement in regard to the Avoidance of Double Death Duties. Capetown, April 8, 1932, and Salisbury, April 21, 1932... ..	197
No. 3293. — France and Switzerland :	
Convention concerning Assistance to Indigent Persons, with Protocol of Signature. Signed at Paris, September 9, 1931... ..	205
No. 3294. — Great Britain and Northern Ireland and Latvia :	
Exchange of Notes constituting a Commercial Agreement. London, July 6, 1933	217